
1 - Les mots invariables sont des mots qui s'écrivent 
toujours de la même façon : alors – après – assez – 
aujourd'hui – auprès – aussi – aussitôt – autant – autrefois 
– autrement – avant - avec. 
 
 
2 -  Les mots invariables sont des mots qui s'écrivent 
toujours de la même façon : beaucoup – bientôt – ceci – 
cela – cependant – chez – combien – comme – comment – 
dans – dedans – dehors – demain – depuis – dessous – 
devant. 
 
 
3 - Les mots invariables sont des mots qui s'écrivent 
toujours de la même façon : enfin – ensuite – entre – hier 
– ici – jamais – loin – longtemps – lorsque – maintenant – 
mais – malgré – mieux – moins. 
 
 
4 - Les mots invariables sont des mots qui s'écrivent 
toujours de la même façon : parfois – parmi – partout – 
pas – peu – plus – plusieurs – pour – pourtant – près – 
presque – puis – quand – quelquefois. 
 
 
5 - Les mots invariables sont des mots qui s'écrivent 
toujours de la même façon : rien – sans – soudain – sous – 
souvent – sur – surtout – tard – tôt – toujours – très – trop 
– vers – voici. 
 


